



Anfrage

Vorlage: AF/0011/2020		Datum: 23.01.2020	
Verfasser:	03-Ratsfraktion SPD	Az.:	
Betreff:			
Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Sachstand Ausschilderung Rheinradweg zwischen Balduinbrücke und Kesselheim			
Gremienweg:			
06.02.2020	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Anfrage:

Der Rheinradweg ist eine beliebte Route für Radfahrtouristen. Leider finden sich vor allem ortsfremde Fahrradnutzer im Bereich zwischen der Lützeler Balduinbrücke und Kesselheim oftmals aufgrund fehlender oder verwirrender Beschilderung nicht zurecht.

Die SPD-Fraktion fragt in diesem Zusammenhang:

- Wann ist mit der Anbringung der Beschilderung für den Rheinradweg zu rechnen?
- Wurden alle erforderlichen baulichen Vorleistungen wie z.B. die Überleitung vom Radweg auf den Straßenbereich am Wallersheimer Kreisel durch die Stadt Koblenz erbracht?
- Bis wann werden die mit Klebeband ungültig gezeichneten Hinweisschilder im Bereich des Wallersheimer Kreisels und der Deutschherrenstraße entfernt?

Auswirkungen auf den Klimaschutz: